

5月

波紋

<http://www.morimatsu.net>


「万博内覧会に参加して」

今回、森松の代表で内覧会に参加させていただきました。

リニアモーターカー・2足歩行ロボット・3Dシアター・弁当・ペットボトルの持ち込みは禁止(今は家庭の手作り弁当は良くなりましたが)など色々な意味で話題になっていたので非常に楽しみに出かけました。

行き方はJ R 東海道線 大府より万博会場までのエキスポシャトルを利用しました。往復で1680円(名古屋市内からですと1300円)です。

北ゲートは入場口が約12箇所(遠くまで数えられませんでした。)あり、私はゲート前から約20人目にならぶ事ができました。会場内は特に人気なのが北ゲート周りの企業パビリオン、朝から長蛇の列でした。

各パビリオンのことについては皆さんもうテレビ等で知っていると思いますので省略させていただきます。それよりも各コモンをゆっくり回ったほうが万国博覧会に来ているって感じがしますよ。

また、食事の場所・金額ですが、前評判の最低1000円とかペットボトルも300円とかいう話もありましたが。会場色々なところに自販機があり500mlのペットボトルは150円。食事も各コモンやパビリオンに食べられるところもあり、焼きそば400円、やシシカバブー500円、ビールも500円ぐらいでありますのでそう問題はないかと思います。変わったつまみに世界各国のビールやワインなんてのもいかがですか?トルコのベリーダンスを見ながら食事も良いかも…ちなみにここは2000円のセットしかありませんよ。



まだまだ始まったばかりの万博、私も前売り券4回分を購入していましたが、通しのパスポートに変更し、全てを見て回ろうと思っています。

皆さんもせっかく愛知で行なわれる万博ですので、楽しんでみませんか?

加藤 雅昭 (直列六気筒)

③ 快適性
最後は作業環境です。夏暑く、冬寒いのは自然の摂理ですが、作業者が支障なく作業できる環境、というものを実現させていきたいと思います。工場には外気に近い場所も多々あります。気温の変化で素材の硬さも変化しますので、結果それに合わせた機械等の調整が必要になります。環境を安定させることは品質を安定させることにつながります。

一言で効率といつても色々ですが、出荷待ちの製品、仕掛けり製品、廃棄予定の不具合製品とそれを収納保管するべき場所が十分ではあります。つまり、それらのものを直に床面に置いてしまっており、その時必要なものを取り出すのに手前のものを取り出し、そして目的のものを取る、という度手間が発生しているのが現状です。解決策として棚の設置により上の空間を利用できるところがありますので検討していくつもりです。また優先順位に従った物の置き場所を決めていくことにより、物の運搬の効率をより上げていきます。

① 安全性
高所(約3m)での作業がありますが場所によっては不安定なところもあります。

先月に引き続き、現場に入り一ヶ月と少しです。現在本社よりの応援人員と、シルバー人材の採用により繁忙期を乗り越えようとしておりました。デスクマットの一〇〇キロにも及ぶ原反を取り回すのも次第に慣れています。そこで現状を踏まえて、改善していく点を挙げます。

② 効率性
一言で効率といつても色々ですが、出荷待ちの製品、仕掛けり製品、廃棄予定の不具合製品とそれを収納保管するべき場所が十分ではありません。

先述のデスクマット原反は取り扱い方を誤ると天井がに繋かります。より安全な取り扱い方法を模索していきます。また、明かりが不足しているところもあります、夜間の作業のためにも、照明を拡充させていきます。

『要工場より』

社長 森 直樹



naoki@morimatsu.net

<http://www.morimatsu.net>

2日(月)	大和田夕美さん誕生日
3日(火)	憲法記念日
4日(水)	国民の休日
5日(木)	こどもの日
6日(金)	第一土曜休み
7日(土)	松井えり子さん誕生日
8日(日)	西垣浩司さん誕生日
9日(月)	阿部かおるさん誕生日
10日(火)	経営会議
11日(水)	誕生会
12日(木)	西垣浩司さん誕生日
13日(金)	伊藤雅典さん誕生日
14日(土)	改善発表会
15日(日)	第四土曜休み
16日(月)	生産会議
17日(火)	編集会議
18日(水)	営業会議
19日(木)	17時30分~18時30分
20日(金)	17時10分~18時10分
21日(土)	18時~19時
22日(日)	14時~
23日(月)	17時30分~8時30分
24日(火)	17時30分~18時30分
25日(水)	17時10分~18時10分
26日(木)	18時~19時
27日(金)	17時30分~18時30分
28日(土)	14時~

2005年
5月

の
予
定



お花見

4/16(土) 18:00~大江川緑地公園にて

弊社の近くにはこんな素晴らしい花見スポットがあり、今年も綺麗な花を咲かせていました(弊社も前会長がこの公園へ桜の木を2本贈与しております)。

また、会社でのお花見は今年が初めてで、夜桜を眺めながら飲むビールやバーベキューは格別でした!

※準備に駆け回ってくれた皆さん、お疲れさまでした。



『クレームトレーニング』

三浦政幸 ロジスティクス2005

ある日、我が家に、「クレームトレーニング」についてという通のDMが届き、聞き慣れない言葉なのでよく詳細を読むと、苦情(クレーム)に対応する為の研修という内容であった。

その中身は、これまでクレームに対する対応がまづくても表面化することは少なかつたが最近ではインターネットの発達によって、特定の企業に対する苦情などをだれもが公開して発信できるようになつた。もし苦情に対して不適切な対応をしたら、ただちにその内容がインターネット上で公開され、企業のイメージを悪化させ、業績を左右することもありうる状況なのであるとの事。そして研修(トレーニング)の中身は、講師が教材を使って基本的な対応法を教える講義と、受講者が客と対応者になり苦情対応を疑似体験し、対応者は苦情の内容を把握すると同時に相手の心情を理解する事が目的です。

私の考えとしてクレームがゼロである事が理想ですが、それはありえない事だと思います。重要なのは、万が一発生した時に、どの様な対応を取るかがだと考えます。もし不良品が発生したら、お客様は自分の会社の商品を購入してくれて、尚且つ電話をかけてくれるわけで迅速に対応し、誠心誠意謝る事が必要であると思う、側面では、対応の内容や迅速さに満足していただければもしかしたらラグアンになつていただくなことも可能だと思います。クレームは非常に複雑ではあると思うが、今後は私自身、積極的にクレーム対応し前記の事を踏まえ大切な情報として捉えたいと思いました。



